
令和２年度第５回守谷市保健福祉審議会 

書面協議結果説明書 

 

◎その他 

〇委員の意見等（概要） 
１． 入江委員 

【意見】 
それぞれの分野でより良い守谷市の社会づくりに向けた施策等をま

とめた立派な計画書が出来上がりましたので，市民の関心を持っても

らい計画に沿って確実に実行されることを期待します。 
 
２．萩原委員 
  【意見】 

第８期守谷市高齢者福祉計画等を読み進めますと，手に取るように

内容がよく分かります。これ程いろいろな面に配慮してもどうにもで

きないものは人との繋がりなのですね。人との関わりを持たないよう

に自分だけで生活しているつもりでも，どこかで行き詰った時は，何

気ない人のあたたかさだと思います。 
これからは近寄らず，遠からず人との距離をおき付き合いを上手に

していきたいと思いました。 


